

## Jeux de hasards sur internet - Comparatif avec la Française des Jeux - 1

**Les jeux payant sur internet prolifèrent sur la toile. Sont-ils plus avantageux statistiquement que les jeux de la Française des jeux ?**

Les lotteries sur internet existent depuis plusieurs années déjà, les lotteries par tirages au sort sont les jeux où l'on a le moins de chance de gagner.

Mais en comparant les probabilité par rapport à la française des jeux, les chances sont beaucoup plus grandes.

Mais ceci n'est pas nouveaux. Ce qui commence à être intéressant ce sont les "petits jeux".

Si vous prenez par exemple les jeux à gratter dans le bureau de tabac le plus proche de chez vous, il y a très peu de chance de gagner la plus grosse somme, environ 1 sur des milliers.

Tandis que si vous jouez sur des sites qui n'appartiennent pas à la françaises des jeux, vos chances sont multiplié par 10 et parfois même par 100.

C'est l'exemple de Lupy.com, un site qui vient récemment d'ouvrir ses portes. Si vous regardez le nombre de lots, vous remarquerez qu'ils sont très très faible. Cependant les chances de gagner sont réellement intéressante pour les accro du jeu. Une XBOX par exemple qui coute aujourd'hui environ 200 euros est gagnable à celui qui est le 600 ième appellant à un numéro audiotel. Il y a donc une chance sur 600 de gagner 200 euros. En réalité vous avez même beaucoup plus de chance que cela puisque vous ne serez très rarement que le premier appellant. C'est à dire que si avant vous il y a eu 300 appelants, vous avez donc 1 chance sur 300. En Gros la plus faible chance et 1 sur 600 et cela est décroissant avec le temps.

Si maintenant vous comparez les chances de gagner la même somme (200 euros) avec les jeux de la française des jeux, elle est d'environ 1 sur 50000.

Chose intéressant pour celui qui est un habitué de ce genre de jeux, est que lorsque vous avez joué et que vous avez perdu, votre position est alors indiquée. Et ceci est une information très très importante. Imaginons que vous êtes le 565 ième appellant et que la console à 200 euros est obtenu au 600 ième appels. Qu'est ce qui vous empêche de jouer 35 fois de suite (ce qui vous coutera au total à environ 53 euros de téléphone) pour arriver au 600 ième appellant et enfin gagner le fameux jeu ??? Rien. En faisant cela vous gagner 200 euros - vos 53 euros de facture téléphonique = 147 euros.

Ce genre de jeux est en train de proliféré sur le net. Mais pourquoi ? Tout simplement parce que la réglementation des jeux à espérance de gains ou de lots, n'est pas encore véritablement bien défini, et le contrôle de ces sites est difficile à faire.

De plus pour les organisateurs de ces jeux, le risque de perdre de l'argent est de 0 puisque le cout des lots est assuré. Avant le 600ième appellant il y a eu 599 perdant ==> environ 3000 Francs de gains pour l'organisateur. Dnc tout le monde est gagnant. Et les perdant ne perdent pas grand chose en réalité.

Ce genre de jeux risquent de disparaître. Pourquoi ? parce que l'état n'est pas le genre à fermé les yeux sur de l'argent qu'ils pourraient récupérer.

Donc si j'ai un conseil à vous donnez, surtout pour ceux qui sont joueurs, jouez à ces jeux plutôt qu'a ceux de la française des jeux, car après vous ne pourrez plus, et vous avez réellement plus de chance de gagner.